



MEDIENINFORMATION

04.04.2024

Helfende Schülerhände

50 neue Bäume und Büsche für den Steinbach

Nußdorf – Bei einer Pflanzaktion am Steinbach in Nußdorf hat das Wasserwirtschaftsamt Rosenheim am Dienstag, den 19.03.2024 tatkräftige Unterstützung von der Projektgruppe „Wurzelschule“ der APS-Schule in Stephanskirchen bekommen. Unter der fachlichen Anleitung von Gärtnern der Flussmeisterstelle Rosenheim haben die 8 Fünft- und Sechstklässler insgesamt rund 50 Büsche und Sträucher heimischer Sorten gepflanzt und frische Gräser und Wildblumen gesät.

„Die Kinder haben heute die Gelegenheit, aktiv mitzuwirken und den Waldgürtel wieder aufzuforsten“, freut sich Josef Hamberger, Projektleiter am Wasserwirtschaftsamt Rosenheim. Denn derzeit wird der Steinbach, der am Nordhang der Hochries entspringt und bei Nußdorf in den Inn mündet, ausgebaut, damit die Häuser im Ortsbereich besser vor Überschwemmungen geschützt werden.

Während die Arbeiten am Bauabschnitt oberhalb der Brücke am Seilenuweg noch einige Monate in Anspruch nehmen, zeichnet sich unterhalb schon ab, wie der Steinbach künftig aussehen wird:

Der alte Deich wurde erhöht und ertüchtigt und an mehreren Stellen rund 20 Meter vom Gewässer abgerückt, um Retentionsraum zu schaffen. Nebenbei wurde auch die ökologische Gewässerstruktur verbessert: Die ehemaligen Sohlabstürze wurden in strukturreiche Sohlrampen umgebaut. „Verschiedene Fachleute arbeiten Hand in Hand zusammen und so wird der Bach zum idealen Lebensraum für Fische und Kleinstlebewesen“, so Hamberger. Denn die können sich nun wieder ungehindert im Steinbach bewegen und finden Unterschlupf und Laichplätze.

Der ursprüngliche Waldsaum und Lebensraum für höhlenbrütende Vögel, Fledermäuse und Bilche (Haselmäuse), der hierfür teilweise weichen musste, wird mit der Pflanzaktion nun ausgeglichen: „Der Waldstreifen wird forstlich nicht mehr genutzt, sodass Bäume naturgemäß altern, absterben und neue Ökosysteme bilden können“, so Hamberger. „Dadurch bekommen die Wildtiere wieder einen durchgängigen Wanderkorridor entlang des Steinbachs.“

Hamberger hält fest: „Die Arbeit am Gewässer ist abwechslungsreich und bietet großen Gestaltungsspielraum.“ Und auch die Kids sind sich einig: „Am Fluss und in der freien Natur arbeiten – das macht Spaß!“ Wer weiß, auch wenn die Berufswahl noch weit hin ist, vielleicht ist hier auf dem Foto bereits eine zukünftige Kollegin oder Kollege für die Flussmeisterstelle oder das Wasserwirtschaftsamt Rosenheim zu sehen.



Abb. 1: Gruppenfoto der fleißigen Schülerinnen und Schüler der APS-Schule

Pressefrei: ab sofort / 04.04.2024



Standort
Königsstraße 19
83022 Rosenheim
Telefon
+49 8031 305-01

E-Mail / Internet
poststelle@wwa-ro.bayern.de
www.wwa-ro.bayern.de

Verantwortlich:
Hafner, Tobias

Bildnachweis:
Wasserwirtschaftsamt Rosenheim

Folgen Sie uns!

